

04.09.2018

Tagesseminar zum Thema Rente



Die Ortsfrauenleitung lud am 04.09.2018 zu einem Tagesseminar in die Geschäftsstelle Duisburg zum Thema Neuerungen zur Rente, Flexirente Vorteile oder Nachteile ein. Als Referenten konnten die Versichertensprecher der Deutschen Bahn AG

bei der Deutschen Rentenversicherung Knappschaft-Bahn-See, Claudia Huppertz und Hans-Jürgen Dorneau gewonnen werden. Lothar Wawrzyniak, Vorsitzender des Ortsverbandsvorstandes Duisburg, überbrachte den Kolleginnen seine Grußworte und warb sich an der EVG Mitgliederbefragung 2018 zu beteiligen. Claudia Huppertz und Hans-Jürgen Dorneau berichteten von den Aufgaben eines Versichertensprechers, Zusammensetzung und Aufgaben des sozialpolitischen Ausschusses, aus der Arbeits-gruppe Gesundheit und Pflege und dem Ergebnis der Bearbeitung der Anträge vom Gewerkschaftstag 2017, über die Finanzierung der Krankenkassen. Ein weiteres Thema war die Rente, wer hat Anspruch, wer kann in Rente gehen, welche Zeiten zählen und wann und wie kann man in Rente gehen. Zu den vielfältigen Themen gab es eine rege Diskussion und viele Fragen, die von den Referenten ausführlich beantwortet wurden. Die Zeit reichte nicht aus und man beschloss, das Thema im nächsten Jahr, wenn auch die gesetzlichen Änderungen abgeschlossen sind, weiterzuführen.

**Wir leben
Gemeinschaft**